
　皆さんこんにちは、新
型コロナが先月会津から
感染者が出たことのより
12 月 1 日と 8 日の例会
を休会にしました。

　その後も何人か感染者が出ています。全国
的に過去最高が連日のように発表されている
中、今後のロータリー活動をどうするかを理
事会で話し合いました。

1月の例会は休会とさせて頂きます。例会が
再開できることを期待したいと思います。

今日は、クリスマス家族会ですが、会員のみ
のクリスマス会になりますが、楽しんでいき
ましょう。

◆ロータリークラブ第３回会長幹事会◆

これまでの動きをお伝えします。

11 月 22 日　補助金管理セミナーに佐藤幹事
に参加していただきました。

2020 年 12月 5日会津若松ワシントンホテル
第３回会津分区の会長幹事会に出席しまし
た。

◆議事

1) 会員増強の件
厳しい時期ではあるがピンチはチャンスに切

り替え増強活動に力を入れてほしい。

後半に期待する

2) 各財団への入金状況
12 月末までに１回目の入金をして欲しい。
当クラブは入金済みだが、2021 年 6 月末ま
でに目標達成を目指す。

3)RC カード
現在まだ申込み状況確認してない
次回まで状況確認と報告が必要です。

4) 飯村基金の件
城南は会津学鳳高校 2名申込み
残り 2名追加できるので再度募集する。
次年度は 9月が申込締め切りなので今年度か
ら担当先生に伝えておく。

5) インターシティミーティングの件
4月に開催予定、ホテルリステルは使えない
ため、会場は会津若松ワシントンホテルにな
る。
例年 1部、2部構成だが、1部のみのパネル
ディスカッションをやる予定

6) その他
エコキャップについて喜多方中央 RCより子
供たちの奉仕の精神を高めるにはいい活動だ
と思う。喜多方は荒川産業さんが引き取って
頂いている。

以上報告を兼ねて会長挨拶とさせていただき
ます。

▪会長／赤城 明広　▪幹事／佐藤 郁雄
▪広報委員会／鈴木 康介・渡部 公太郎
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2020 年 12 月 18 日（火）　第 1690 回（本年度 18 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　赤城　明広



出席委員会 木村　武美　委員長

▪出席率　54.55%	 ▪前回出席率訂正　65.22%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 佐藤　郁雄　幹事

赤城君：メリークリスマスの気分になって盛り上がり
ましょう。小声でお願いします。
佐藤(郁)君：お世話様です。宜しくお願いします。
村﨑君：今年初の除雪を行いました。皆様も事故のな
い様おきをつけてください。
湯田君：一週間早いクリスマスですが皆様で楽しみま
しょう！
菊地君：メリークリスマス。もう年末ですね。本日も宜
しくお願い致します。
五十嵐君：メリークリスマス！少し早いですが・・・本
日も宜しくお願いします。
鈴木君：皆さんこんばんは！本日クリスマス会です
が、親睦委員長として何も企画できず大変不本意です
が、またコロナがおちついたら色々企画しますので、
本日は静かなクリスマス会で・・メリークリスマス。
佐藤(敬)君：皆さんこんばんは！クリスマス会、参加
者が少なくて残念ですが宜しくお願いします。

▪	点 鐘　　赤城　明広　会長
▪	会 長 挨 拶　　赤城　明広　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◯クリスマス会

幹事報告　　　佐藤　郁雄　幹事

1 . 直前ガバナー事務所より
○ 2019-2020 年度地区会計報告
　追加送付のお詫び（受）
2 . ガバナーエレクト事務所より
○地区名簿作成ご協力のお願い（受）
3 . 喜多方 RC・田島 RC・会津若松西 RC・
　			会津若松中央 RCより
○ 12 月の例会プログラム（受）
4 . 岡崎城南 RCより
○お礼状（受）
5 . 会津ユネスコ協会より
○幼児画展協賛へのお礼状（受）
6 . 暴力追放会津若松市民会議事務局より
○表彰式及び記念講演に関する報告（受）


